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認定第１号 令和４年度一般会計決算の認定

質疑通告一覧表

令和５年９月１４日 一般会計決算・予算審査特別委員会

【土木費・教育費】

質疑

順位
質疑者 質疑事項 質疑要旨

決算書又は

報告書の

ページ等

土木費 １ 小堤 修

委 員

緑地等管理に要す

る経費と公園維持

管理に要する経費

について

１ ナラ枯れによる消毒及び伐採

２ 傾向と対策

決算書P361、

P363

報告書P201、

P202

２ 鈴木三男

委 員

樋管の維持管理に

要する経費につい

て

１ 樋管及び排水機場の維持管理は

業者に委託し、樋管の操作は地元の

消防分団と近隣住民の方に依頼し

たこと

（１）維持管理の業者の選定方法

（２）樋管の操作は、どのようなとき

に、どのようなタイミングで行

い、樋管の閉鎖による内水リスク

についてどのように対応してい

るか

２ 樋管管理委託料

３ 排水機場沈砂池浚渫委託料

報告書P199

３ 佐野太一

委 員

道路維持補修に要

する経費について

１ 総延長約1,000㎞の現在の進捗状

況

決算書P327

報告書P188

通学路整備に要す

る経費について

１ 危険路線の対策及び危険箇所の

解消についての進捗状況

決算書P333

報告書P191

公園維持管理に要

する経費について

１ 遊具を含む公園施設72基の更新 決算書P363

報告書P202
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土木費 ４ 遠山智恵子

委 員

桑原地区整備につ

いて

１ 事業開始から、これまでの合計費

用額

２ 今後の取組スケジュール

３ 本組合設立時の見通し

報告書P193

都市交通政策につ

いて

１ 地域公共交通計画策定と桑原地

区整備との整合性

２ 計画策定の見通しと時期

報告書P193

市営住宅管理につ

いて

１ 「住まいは人権」と言われる重要

政策の一つ。市としてどう進めるの

か

報告書P207

定住化促進住宅政

策について

１ 空き家バンク制度は検討されて

いるのか

報告書P208

５ 結城 繁

委 員

舟運交流推進に要

する経費について

１ 令和４年度の事業 決算書P365

６ 根岸裕美子

委 員

道路維持補修に要

する経費について

１ 契約解除した業者のその後の対

応

決算書P327

報告書P188

分庁舎の管理に要

する経費について

１ ＬＥＤ化の効果について(資料Ｎ

o.４)

決算書P339

報告書P192

桑原地区整備推進

に要する経費につ

いて

１ 地権者懇談会開催数、合意形成の

進捗

決算書P339

報告書P193

７ 落合信太郎

委 員

公園の維持管理に

要する経費につい

て

１ 公園の遊具はどのようなものか 報告書 P202

～P204

都市交通政策の推

進に要する経費に

ついて

１ バリアフリー対応

２ コミュニティバスの車両メンテ

ナンス

報告書P193

市営住宅管理に要

する経費について

１ 入居時の保証人

２ 滞納者

報告書P207
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教育費 １ 須田光雄

委 員

中学校特別活動助

成に要する経費に

ついて

１ 市内体育大会補助金

２ 関東大会以上の補助の範囲

決算書P435

報告書P234

給食施設整備に要

する経費について

１ 修繕料の具体的な内容 決算書P439

報告書P237

２ 小堤 修

委 員

土曜日学習支援事

業に要する経費に

ついて

１ ３会場の事業展開状況

２ 令和３年度の福祉会館から令和

４年度取手図書館に変更した理由

３ 謝礼

決算書P405

報告書P221

訪問型家庭教育支

援事業に要する経

費について

１ 地域の人材の募集選定要領と人

数

２ 令和３年度全14校対象が令和４

年度市校長会推薦の４校へ変更し

た理由

３ 保護者に届けた家庭教育の情報

決算書P459

報告書P253

３ 鈴木三男

委 員

教育相談に要する

経費について

１ 全員担任制(小学校はチーム指

導)、教育相談部会システムの導入

によって、児童生徒の悩みや困りご

とに学校がチームで対応できるよ

うにサポートできたとは

２ 教育相談部会システムの構成員

と開催される日は

３ 市内での小中学校での「いじめ

等」の件数、深刻な「いじめ等」は

発生していないのか

４ 不登校の児童生徒への対応は

報告書P218

４ 佐野太一

委 員

給食運営に要する

経費について

１ 学校給食費の計画的徴収 決算書P421

報告書P227

中学校部活動指導

員配置事業に要す

る経費について

１ ９人の指導員の詳細 決算書P435

報告書P234
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教育費 ５ 遠山智恵子

委 員

奨学生貸付金につ

いて

１ 利用者が少ない理由

２ 周知の在り方

３ 制度拡充

報告書P215

スクールソーシャ

ルワーカーについ

て

１ 役割と位置付け 報告書P218

就学援助制度につ

いて

１ 支援拡充 報告書P224

公民館活動につい

て

１ 活動経費 報告書P254

６ 岩澤 信

委 員

中学校部活動指導

員配置事業に要す

る経費について

１ 部活動指導員の配置効果 決算書P435

報告書P234

埋蔵文化財センタ

ー活動に要する経

費について

１ 来館者数の推移 決算書P475

報告書P263

７ 結城 繁

委 員

アートギャラリー

の管理運営に要す

る経費について

１ アートギャラリー来場数が増の

要因

２ 四者連携協定事業

報告書P249
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教育費 ８ 根岸裕美子

委 員

教育相談に要する

経費について

１ 教育相談状況(資料Ｎo.５)

２ スクールロイヤーの具体的な活

動

３ いじめ防止アプリの利用状況(資

料Ｎo.６)

４ 教職員での相談体制は

決算書P401

報告書P218

土曜日学習支援事

業に要する経費に

ついて

１ 前年比参加者数が減少している

理由と開催状況

決算書P405

報告書P221

小中学校保健衛生

に要する経費につ

いて

１ 全国平均と比べて市の状況は

２ 要精密検査、要管理者のその後の

後追い状況は

決算書P413、

P431

報告書P222、

P230

放課後児童対策事

業に要する経費に

ついて

１ 土曜利用の状況

２ 研修実績

決算書P457

報告書P250

図書館活動に要す

る経費について

１ 全体では小学校が前年比10.6%

増、中学校は前年比4.5%減。利用減

している学校の分析、また利用増の

分析は(資料Ｎo.８)

決算書P467

報告書P258
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教育費 ９ 落合信太郎

委 員

教育情報機器整備

に要する経費につ

いて

１ ＩＣＴを活用した授業の定着状

況

２ 無線アクセスポイントの更新に

よる市内教育施設のネット環境状

況（ほぼどこでもネット環境が整っ

たか）

報告書P214

教育相談に要する

経費について

１ スクールソーシャルワーカー活

動の詳細

２ スクールロイヤー活動の詳細

３ スーパーバイザー活動の詳細

報告書P218

放課後児童対策事

業に要する経費に

ついて

１ 土曜日３か所開所。保護者の反応

（３つで足りているか。場所は）

報告書P250

公民館施設整備に

要する経費につい

て

１ 全部でいくつの公民館、何か所、

どのような工事になったか

２ 今後建て替えや大きな改修の計

画は

報告書P256


